

Profundo tributo en San Juan y Martínez a los Hermanos Saíz, asesinados hace 60 por la tiranía batistiana



Pinar del Río, 14 ago (RHC) El pueblo de San Juan y Martínez rindió sentido tributo a los hermanos Sergio y Luis Saíz Montes de Oca, los dos jóvenes asesinados brutalmente por sicarios de la tiranía batistiana en la noche del 13 de agosto de 1957.

El homenaje se inició con la colocación de una ofrenda floral en el monumento erigido a los hermanos mártires, muy cerca del sitio donde cayeron hace 60 años, cuando se disponían a celebrar el cumpleaños del Comandante en Jefe Fidel Castro con una acción revolucionaria, resalta el diario Granma.

Luego, en el cine Meca, tuvo lugar el acto político-cultural en recordación a quienes se convertirían en símbolo para la juventud cubana.

Raúl Alejandro Palmero Fernández, presidente nacional de la Federación Estudiantil Universitaria, destacó la trascendencia del pensamiento político de los Hermanos Saíz, plasmado en documentos como el manifiesto ¿Por qué luchamos?, en el que denunciaron la corrupción y el burocratismo, señalaron la necesidad de una reforma agraria, de emprender la industrialización del país y crear sistemas de educación y de salud pública gratuitos y de calidad. Además, abogaron por la unidad latinoamericana contra el imperialismo.

«Hay que decir que es realmente impresionante –destacó Palmero–. Prácticamente el programa de la Revolución Cubana».

El dirigente estudiantil aseguró que un legado tan valioso no se podía perder, por eso se fundó la Asociación Hermanos Saíz (AHS), que contribuye a la creación artística y literaria de sus miembros y fomenta la cultura revolucionaria que tanto defendieron Sergio y Luis.

Dijo además que descubrir a los dos jóvenes sanjuaneros, beber de su extraordinario talento literario y abundar en tan avanzado pensamiento político, constituye un deber de todo estudiante, y señaló que ambos se encuentran dignamente representados en el salón de los mártires de la Universidad de La Habana, y que la de Pinar del Río lleva su nombre.

Durante el acto le fue entregado al museo Casa de los Hermanos Saíz, la Medalla 55 Aniversario de la UJC y el Sello 30 Aniversario de la AHS.

En la jornada estuvieron presentes Olga Lidia Tapia Iglesias, integrante del secretariado del Comité Central del Partido Comunista; Julio César Rodríguez Pimentel, miembro del Comité Central y del Buró Provincial en Pinar del Río, y Susely Morfa González, primera secretaria del Comité Nacional de la Unión de Jóvenes Comunistas, UJC, entre otros dirigentes de organizaciones políticas y juveniles a nivel nacional y de San Juan y Martínez.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/138170-profundo-tributo-en-san-juan-y-martinez-a-los-hermanos-saiz-asesinados-hace-60-por-la-tirania-batistiana>



Radio Habana Cuba